



国際基督教大学(ICU)における第4回講義開催について

いちよしアセットマネジメント株式会社(社長:添田 智則、以下「当社」)は、学校法人国際基督教大学(ICU)教養学部の子 拓也上級准教授とのコラボレーションにより、ソーシャルビジネスに関する講義を2023年9月20日に開催しました。

本講義は当社の主な投資対象である中小型企业のESG・SDGsへの取組みについて、次世代を担う学生への理解促進を目的に行われました。

講義の前半では、当社運用部のアナリストである大島が登壇し、資産運用会社におけるアナリストの仕事内容を紹介しました。アナリストはクリエイティビティの高い仕事であり、「自身の想像力で将来の運用パフォーマンス向上に貢献出来る」と、その魅力について語りました。



▲当社運用部アナリスト 大島 経寛



▲ICUの学生に向けて講義を行う
株式会社エスプール 取締役 荒井 直氏

後半は、障がい者雇用支援という独自のビジネスを展開する株式会社エスプールの取締役荒井 直氏が登壇され、同社のビジネスモデルについて紹介されました。

荒井氏は「企業経営においては『何をするのか』ではなく、『何故それをするのか』という視点が重要である」とし、障がい者雇用支援事業の社会的意義について語られました。

同社のビジネスに対して学生も大きな関心を寄せ、質疑応答の際には多数の質問が出されるなど活発な意見交換が行われました。

当社では、今後も資産運用会社としてお客様に対するサービスの向上を目指すと共に、次世代の投資家育成のための活動にも積極的に取り組んで参る所存です。

以上